



Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

—

Mitglied des Landtages Thomas Staudt

Brände an Bahnstrecken

Ich frage die Landesregierung:

Die Anzahl der Brände an Bahnstrecken hat in den letzten Jahren zugenommen. Ursache ist meist Funkenflug aufgrund defekter Bremsanlagen bei Güterzügen. Die Verantwortung wird von der Bahn an die diversen Transportunternehmen abgegeben. Die Bahn als Netzbetreiber ist dennoch in der Pflicht.

Wieviel Brände wurden diesbezüglich landesweit ermittelt und wer hat die Kosten übernommen?

Thomas Staudt
Mitglied des Landtages